

きたはら



平成27年10月30日
練馬区立北原小学校
学 校 通 信
NO. 571号



表現する喜びを味わって

校長 表 迫 信 行

今年も残り2ヶ月となりました。11月というと別名「霜月」。まさに霜が降りるほど寒くなってくる時期であり、冬の訪れが近付いているということになります。

子供たちの学校生活も二学期に入り、これまで取り組んできたことを自分のものとして身に付けるとともに、さらに生かせるようにしていくことが重要になってきます。

ぜひ一日一日を大切に、目標に向かって頑張ってもらいたいものです。

さて、11月13日(木)・14日(金)の2日間にわたって展覧会を行います。

本校では、これまで展覧会については、音楽会との共催のかたちで、「ミニ展覧会」と称し、実施をしてきました。しかし、子供たちの表現力の育成と各行事の内容を一層充実したものにするため、昨年度から、学芸会、展覧会、音楽会の順で3年周期での開催としました。

今年度の展覧会のテーマは、「たのしく、のびのびと、じぶんらしく」です。特に「じぶんらしく」というのは、一人一人の思いや考え、表現方法の違いを作品に生かそうということです。子供たちは図画工作の時間を中心に、時に放課後に残ってまで熱心に作品づくりに励んでいました。

ひとつのものに、じっくりと、思いを巡らせ、試行錯誤を繰り返しながら、集中して取り組むことは普段、なかなかできないことであり、作品づくりは子供たちにとって貴重な機会だったと思います。また、自らの思いを、工夫を凝らして表現する楽しさも、同時に味わってくれたものと考えます。

当日は会場となる体育館や家庭科室に数多くの作品が展示されます。内容の詳細については、配布されるプログラムを御参照ください。

そして、ぜひ会場で、お子様をはじめ、子供たちの作品に込めた思いを感じ取っていただき、子供たちの表現活動に対する「喜び」を味わっていただければと思います。

まさに「芸術の秋」です。

秋という季節の深まりを感じながら、私たちも子供たちの創造の世界に浸りたいと思います。

今月も本校の教育活動に御理解、御協力を賜りますようお願いいたします。





11月の行事予定



日	曜	予 定
1日	日	
2日	月	委員会活動
3日	火	文化の日
4日	水	就学時健康診断【午前授業】
5日	木	
6日	金	おいもを食べる会（2年）
7日	土	
8日	日	
9日	月	読書週間
10日	火	お話の会
11日	水	お話の会
12日	木	安全指導 中学校部活動体験（6年）
13日	金	展覧会
14日	土	展覧会 学校公開（3時間授業）
15日	日	
16日	月	クラブ活動 避難訓練
17日	火	【午前授業】
18日	水	【午前授業】
19日	木	
20日	金	セーフティ教室
21日	土	
22日	日	
23日	月	勤労感謝の日
24日	火	5時間授業
25日	水	
26日	木	
27日	金	お誕生日給食
28日	土	
29日	日	
30日	月	委員会活動

セーフティ教室

11月20日（金）に、セーフティ教室を行います。様々な犯罪や危険から自分で身分の身を守る意識を高めるとともに、そのための方法を身に付けることをねらいとしています。内容は、光が丘警察署の方によるお話やDVDの視聴です。保護者の皆様と警察の方との協議会も予定しております。1～2年生は2校時、3～6年生は3校時となります。後日お知らせを配布いたしますので、御覧の上、御来校ください。

今月の生活目標

働いている人に感謝しよう

私たちの生活はいろいろな人に支えられて成り立っています。学校も同様です。

11月23日の勤労感謝の日は、そのことを考えるきっかけとなります。支えてくださっている方に対する感謝の心を周囲の大人が子供たちに示し、子供たちにも支えてくださっている周囲の方への感謝の気持ちをもつことができるよう指導していきます。

また、すすんで働くことの楽しさも指導していきます。



ふれあい（いじめ防止強化）月間

～「練馬区いじめ一掃プロジェクト」～

11月は、練馬区の全ての小中学校において、「いじめ一掃プロジェクト」に取り組みます。日頃から、北原小学校いじめ防止基本方針に基づき、学校全体としていじめを防ぐために子供たちの指導を行っております。その中でも、11月は特に様々な取組を進めていきます。

今年度は全児童が「いじめ防止ポスター」を作成します。各学級においては、「いじめ」について考える授業を行います。代表委員会としても「いじめ防止のための取組」を行っていきます。また、「いじめ」について、お子様にアンケート等の聞き取りも行います。

各御家庭におかれましても、「いじめ」について話題にし、お子様と話す機会をつくっていただければと思います。また、お子様自身が辛い思いをしていることがお分かりになりましたら、ぜひ学校にお知らせください。

展覧会にお越しください。

11月13日（金）、14日（土）は展覧会です。13日は児童も鑑賞いたしますので、14日の方がゆっくり鑑賞していただけるかと思っております。どうぞ御来校ください。

なお、自転車での御来校は御遠慮くださいますようお願いいたします。

